PORZ AKTUELL

Neue Bank am Scheuerteich

Flughafen sponsert eine Parkbank



■ Eine neue Sitzbank am Scheuermühlenteich ist schon da - doch nach Wunsch des Bürgervereins Wahn-Wahnheide-Lind sollen bald weitere folgen. Foto: pri

SPONSOREN 24.2.15
Neue Bank am
Scheuermühlenteich

Wahnheide. Nachdem im vergangenen Sommer Unbekannte Bänke und Tische am Scheuermühlenteich zerstört hatten, haben die Mitglieder des Bürgervereins Wahn-Wahnheide-Lind nach Sponsoren für Neuanschaffungen gesucht. Den Anfang hat nun der Flughafen Köln-Bonn gemacht und eine neue Parkbank für das Gelände gespendet. Jetzt hofft der Bürgerverein, dass weitere Unternehmen dem Beispiel folgen und sich mit Spenden an neuen Bänken und Tischen beteiligen. (hdi)

Wahnheide (red). Nachdem Unbekannte im vergangenen Sommer am Scheuermühlenteich Bänke und Tische verwüstet hatten, war der Frust im Vorstand des Bürgervereins Wahn-Wahnheide-Linderst einmal groß. Doch danach richtete sich der Blick der Vorstandsmitglieder wieder nach vorne: Umliegende Unternehmen wurden angefragt, ob sie bereit wären, bei der Beschaffung von neuen Bän-

ken zu helfen. Den Anfang machte schließlich der Köln Bonn Airport, der eine "Kölner Parkbank" sponserte, die nun im Gelände aufgestellt wurde. Der Bürgerverein hofft, dass es nicht bei dieser einen Bank bleibt und andere Unternehmen dem guten Beispiel des Airports folgen. Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.buergervereinwahnheidelind.de oder unter Telefon 02203/ 69364.